
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．療養者への独自支援策について

２．自宅療養者への支援について

３．かかりつけ医について

４．医療機関支援について

５．県との連携について

６．若者支援について

７．広報について

１．本市における社会的検査について

２．スクリーニング検査について

１．ねらいと展開について

２．夏休み期間の見直しについて

１．文化・芸術の灯を消してはならないという
決意について

２．市独自の支援策について

１．オンラインマラソンについて

２．動画配信について

３．今後について

１．駅前喫煙所の閉鎖による影響について

２．市民からの声について

３．今後について

４．市民への情報共有について １．市のＬＩＮＥアカウントについて

１．現在の取り組み状況について

２．問題点について

３．今後について

１．浦安市ＳＤＧｓアワード創
設検討について

１．創設による市民活動の強化について

２．ＳＤＧｓ日本モデル宣言に
ついて

１．宣言に対する市の認識について

１．子ども食堂支援機構の取り組みについて

２．子どもの健全育成について

４．ＳＤＧｓ未来モデル都市に
ついて

１．実行宣言について

１．小中学校教育課程カリキュ
ラム改革について

１．ＰＣＲ検査の実施について

１．本市のＳＤＧｓ
の取り組みについて

３．地方創生ＳＤＧｓ官民連携
プラットフォームについて

１．コロナウイルス
感染症対策について

１．文化・芸術に携わる方々へ
の支援について

２．身体を動かす取り組みにつ
いて

３．喫煙マナーについて

１．レジ袋有料化に伴う取り組
みについて

（質問方法：全て総括）

④
吉
村
啓
治

令和３年第１回定例会一般質問のお知らせ

令和３年２月９日に招集されます第１回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたのでお知
らせいたします。

①
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．新型コロナウイ
ルス対策について

２．プラスチックゴ
ミ削減への取り組み
について

③
荒
井
美
緒

②
芳
井
由
美

（質問方法：全て一問一答 ）

（質問方法：全て一問一答）

１．コロナ禍におけ
る課題について

１．感染拡大防止策について

２．学校教育につい
て



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．フォーミュラＥ（電気自動車レース）を招
聘することについて

２．都市型ロープウェー誘致について

１．高洲海岸にウッドロード（板張りの道）を
造る構想について

２．境川河口の船溜まり付近に観光魚市場とレ
ストラン街と海遊び・川遊びの基地を運営する
ホテルを招聘することについて

３．シンボルロード先端の明海の海岸に船着き
場を創ることについて

４．浦安市総合公園と高洲海浜公園の間に吊り
橋（愛の架け橋）を造ることについて

３．中町をスタートアップの育
成地域にする構想について

１．都市計画を変更して入船四丁目や今川地区
の一部を近隣商業地域に変え、スタートアップ
育成施設を創り、中町を時代に合った新しい産
業の集まるスタートアップ育成地域にする構想
について

４．元町を飲食業とデジタル関
係の産業を担うスタートアップ
の街として繁栄させる構想につ
いて

１．元町の密集市街地と浦安駅周辺の再開発を
進めデジタル関係の新しい時代に合った新しい
企業を育成する地域にする構想について

５．市民大学は高齢者の生き甲
斐であることについて

１．市民大学は、高齢者の生き甲斐になってい
るので、コロナ収束後の再開について

１．提案事項を協定書に謳わなかった理由

２．他の事業所の提案低減額

３．提案者の提案額の評価について

２．指名競争入札指
名基準について

１．指名基準の公開性 １．市内公園トイレ清掃業務委託指名競争入札
の場合

１．野菜工場 １．設置見送り理由

２．地域活動支援センターⅠ型
事業

１．閉鎖後の実態

４．生活保護につい
て

１．実態 １．扶養照会

５．パイプテクター
の文化会館への導入
について

１．予算繰越について １．今後の計画

６．化学物質過敏症
対策について

１．市民への周知 １．ポスター掲示

１．利用者の負担増について

２．事業所の現状と総合事業について

１．医療現場、医師会、保健
所、本市との連携について

１．連携体制の確保について

１．社会的検査の実施について

２．無症状感染者への支援について

１．相談体制について １．現状と課題について

２．感染の長期化に備えた支援
について

１．慰労金の支給について

４．ファミリーシッ
プ制度について

１．パートナーシップ制度への
明記について

１．導入の必要性について

５．インクルーシブ
公園について

１．みんなのひろばの導入につ
いて

１．導入の必要性について

（質問方法：全て一問一答）

（質問方法：全て一問一答）

１．第８期事業計画と制度改革
について

２．ＰＣＲ検査、無症状感染者
への対策について

３．児童福祉の施設
に従事する職員への
支援について

⑦
美
勢
麻
里

⑥
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

⑤
今
泉
浩
一

１．平成24年度身体
障がい者福祉セン
ター選定理由につい
て

１．選定基準

３．福祉への取り組
みについて

１．介護保険につい
て

２．医療・保健所・
ＰＣＲ検査について

１．コロナ禍収束後
に備えて市民を元気
にさせる浦安市の
夢・市民の夢づくり
について

１．コロナ収束後に備える元気
が出る浦安市の施策について

２．浦安市民が憩える場所とし
て海岸線に海遊び・川遊びの基
地を創ることについて



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．陽性だった教員が復職する際のＰＣＲ検査

２．後遺症について

３．広報のあり方

１．当事者からの声

２．パイロンによる不具合

３．パーキングパーミット制度

１．目隠しの必要性

２．シースルーエレベーターに乗れない市民へ
の合理的配慮

１．チャレンジショップの進捗
状況について

１．応募及び選考の状況について

２．事業の方向性について １．テナントへの貸し付けは出来ないのか

３．三番瀬環境観察館の活用に
ついて

１．利用状況について

４．事業の方向性について １．民間と連携した運用は出来ないのか

１．教員による不適切行為につ
いて

１．本市における体罰や猥褻行為の状況はどう
か

２．学級崩壊や対教師暴力、器
物損壊について

１．本市の状況はどうか

３．個人の能力に応じた教育に
ついて

１．能力別クラスの状況はどうか

３．飲食店支援につ
いて

１．行政による民間との連携に
ついて

１．デリバリー・テイクアウト情報サイトを構
築すべきではないか

１．やさしい日本語の取り組みについて

２．正確な外国語表記について

３．手話言語条例制定後の取り組みについて

１．生活保護への市民意識について

２．受給者からの意見要望の対応について

１．高齢者の住居相談について

２．福祉住環境への配慮について

３．複合コミュニティについて

１．実態調査について

２．教職員への普及啓発について

５．若い世代の政治参加につい
て

１．投票率向上の取り組みについて

１．自治体行政としての課題について

２．在住外国人の生活課題の解決フローについ
て

１．総活躍社会の視点の反映について

２．意見公募の考えについて

１．ユニバーサル・スポーツ、文化芸術の取り
組みについて

２．ユニバーサルデザインチェック体制につい
て３．ユニバーサルデザインコーディネーター活
用の推進について

１．誰一人取り残さない情報共
有について

３．高齢者の住環境について

４．ヤングケアラー実態調査に
ついて

６．多文化共生について

７．認知症条例制定プロセスに
ついて

８．ユニバーサルメニュー（Ｕ
Ｍ）について

１．分断を許さな
い、地域共生・分か
ち合い社会の実現

２．生活保護行政について

⑧
岡
野
純
子

（質問方法：全て一問一答）

１．新型コロナウイ
ルスへの対応につい
て

１．市民の安心の担保

１．市内公共施設の車いす使用
者駐車施設

２．庁舎エレベーター

２．誰もが暮らしや
すい環境の整備につ
いて

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

⑩
斉
藤

哲

⑨
折
本
龍
則

（質問方法：全て一問一答）

１．公有財産の戦略
的活用について

２．公教育の質の向
上について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．市の考え方について １．本市が目指す障害者の就労支援のあり方に
ついて

１．市役所内ワークステーションについて

２．千鳥ワークステーションについて

１．基本理念と目標について

２．行財政運営について

１．情報公開について

２．職員配置の考えについて

３．まちづくり条例の制定について

４．公共施設の適正管理について

５．市有財産の有効活用について

６．商工振興対策について

７．消防救急の現状について

⑫
深
津
徳
則

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

２．浦安市内のワークステー
ションについて

１．アフターコロナを見据えた
浦安の再生について

２．具体的な取り組みについて

１．新たな浦安のま
ちづくりについて

１．障害者の就労支
援について

⑪
毎
田
潤
子

（質問方法：全て一問一答）


